

Bericht des Referats für Studienberatung

Wegen der derzeitigen Lage müssen wir als Referat für Studienberatung unsere Arbeitsweise, wie Persönliche Beratungen umgestalten. Derzeit machen wir die Persönlichen Beratungen nur mehr über Webex, ZOOM, telefonische oder Über Skype.

In den letzten Wochen ist die Anzahl der E-Mails viel gestiegen wir Beantwortungen diese so schnell wie möglich und bieten falls gewünscht auch eine telefonische, Skype, ZOOM oder über Webex Beratung an.

Derzeit gibt es jeden Dienstag von 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr die Onlineberatung über Webex. Die Beratung die Dienstags über Webex stattfindet wird mittlerweile besser angenommen.

In den nächsten Wochen bereiten wir mit der Matbe der Uni Graz gemeinsam die Maturantenberatung die in den Semesterferien im Februar Online über ZOOM stattfinden.

Die Beratungen laufen gut, derzeit sind viele Beratung die stattfinden. Wir hoffen, dass es in Zukunft die Lage bessert und wir wieder die Studentinnen und Studenten Persönlich beraten können.